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令和５年１月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和５年１月 20日（金）13時 30分～15時 10分 

場  所  大井町役場 ２階 201会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、牧野誠一郎教育長職務代理者、中條政夫委員、 

小島茂子委員 

出席職員  石井浩二参事兼教育総務課長、内田憲治生涯学習課長、 

山﨑良徳社会教育主事 

【書記】曽根英之教育総務課副課長 

欠席委員  小嶋真希委員 

欠席職員  大川智也指導主事 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和４年 12月定例会の会議録が承認され、小島茂子委員と牧野誠一

郎教育長職務代理者が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

冬休み明け後は新型コロナウイルス感染症の報告が多かったが、その後は減少し、園学

校では予定通りの教育活動が実施されている。 

12 月 26 日の足柄上地区教育長会議では、足柄上・南中学校体育連盟会長から休日の部

活動の地域移行の対応や進捗状況、熱中症対策の件が報告された。また、情報交換では、

各市町の新型コロナウイルス感染状況、特別支援学級対象児童生徒の状況、食材費の高騰

に伴う給食費の状況等が話題になった。 

１月 13日の足柄上地区教育長会議では、各市町の新型コロナウイルス感染状況、小学校

の通知表あゆみの記載内容、小学校教科用図書の採択事務の確認、小中学校の卒業式の来

賓対応、小学校の教育研究等が話題になった。 

１月 19日の県町村教育長会宿泊研究会では、文部科学省総合教育政策局教育人材政策課

教員免許企画室長の講演で「令和の日本型学校教育を担う教師のあり方」についての行政

説明があった。講演の後のブロック研究では、「デジタル教科書にかかる研究」「小規模自

治体における部活動のあり方」「タブレット端末等の活用」の報告と情報交換を行った。 
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12月 22日の校長園長会議では、各園学校から新型コロナウイルス感染状況やコロナ禍

での園学校行事の取組状況の他、不登校・いじめ問題などの児童生徒指導上の問題等が報

告された。 

12月 16日の「子供の体験活動推進に関する実務者会議」では、少子化や核家族化、デ

ジタル化が進む中、コロナ禍により子どもたちのリアルな体験が不足していることから、

今後の体験活動の推進方策について検討した。 

最後に、１月７日の「二十歳のつどい」はこれまでの「成人式」から名称を変更したが、

みなさまの協力により予定通り開催できた。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告   資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告   資料により内田生涯学習課長が説明する。 

 

４ 議 事 

(1) 議決事項 

〇議案第１号 大井町立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正する 

規則について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

【質疑等なし 承認される】 

 

○議案第２号 大井町立学校教職員服務規程の一部を改正する規程について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

（牧野教育長職務代理者） 

今後は元号でなく、西暦で全部書かせるのですか。 

 

（石井参事兼教育総務課長） 

基本的には元号も書かせます。 

 

【承認される】 

 

○議案第３号 大井町立学校における独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共

済給付に係る共済掛金の保護者負担に関する要領の制定について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

（中條委員） 

確認ですが、保護者の負担はないということですね。 

 

（石井参事兼教育総務課長） 

そのとおりです。 
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【承認される】 

 

○議案第４号 大井町指定重要文化財の指定について（三島神社文書７通） 

資料により内田生涯学習課長が説明する。 

 

【質疑等なし 承認される】 

 

  ○議案第５号 学年始休業の変更について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

【質疑等なし 承認される】 

 

(2)協議事項 

  ○大井町立幼稚園・学校のあり方について 

資料により曽根教育総務課副課長が説明する。 

 

５ その他 

  〇今後の行事等予定について 

     資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は３月 28日(火) 13:30開会としたいと思います。 

また、次回は２月 17日(金) 15:30を開催予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


